

《誠道地区もちつき大会のお礼》

恒例の『誠道地区もちつき大会』が、昨年十二月九日（日）、誠道地区皆様のご協力を頂き無事に行う事が出来ました。当日は寒さが厳しい中、例年より多くの方々にご参加頂き、お陰様で賑やかなもちつき大会になりました。参加した子供達にとりましても楽しく記憶に残る素晴らしい体験が出来たと思います。

今後も青少年育成活動に、地区の皆様のご支援とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願い致します。本当にありがとうございました。

【青少年育成誠道地区部会 会長 寺本康司】



うんとこしょ、どっこいしょ！



つきたてのお餅は美味しいなあ～



公連審・市公連スポーツ大会に参加しました。

12月2日(日)、余子小学校において公連審・生涯学習課が参加し、スポーツ大会が行なわれました。今年は「シャッフルボード」という競技をしました。老若男女、どんな人でも楽しめる競技で、時には歓声を上げながら、和気あいあいと楽しく親交を深めました。



感謝状と記念品を頂きました

平成30年11月28日、航空自衛隊美保基地より各種行事への積極的な支援、住民との架け橋として貢献したことなどに対して、誠道地区自治連合会に感謝状と記念品が贈与されました。感謝状と記念品は公民館に展示してあります。ご来館の際には是非ご覧下さい。



出張ケータイ教室の様子

12月12日(水)、日頃使いこなせないスマートフォンの使い方を、各グループに分かれて分かり易く説明を受けました。



冬季の交通事故防止

冬季は、積雪や凍結によるスリップ事故が多発します。冬用タイヤへの交換を確実にし、大雪に備え、スコップやタイヤチェーンなどを備えておきましょう。

積雪のある道路や凍結した道路を走行する時
○スピードは控えめに、車間距離を十分に保つ
○急ブレーキ・急ハンドル・急加速など「急」の付く運転はしないことを注意しましょう。

『一酸化中毒に注意！』

降雪時に車内にとどまる際には、できるだけエンジンを切るようにして、防寒着や毛布などを車内に用意しておきましょう。